



Redobla SEP revisión de cartillas de vacunación para el regreso a clases

- Llama a que los niños estén protegidos de sarampión, rubeola y paperas; mañana, el inicio de cursos
- Prisas y compras de último momento para los niveles de preescolar, primaria y secundaria

LAURA POY, ELBA MÓNICA BRAVO Y ALEJANDRO CRUZ / P 9 Y 24

Por regreso a clases, SEP reforzará revisión de cartillas de vacunación

Piden a padres que sus hijos cuenten con inmunización contra sarampión y rubeola

LAURA POY SOLANO

Con el regreso a clases de millones de alumnos de preescolar, primaria y secundaria en el país, enfermedades infecciosas ocasionadas por virus y bacterias pueden afectar la salud de los menores, por lo que la Secretaría de Educación Pública (SEP) reforzó la revisión de las cartillas de vacunación de quienes volverán mañana a la escuela.

Se ha solicitado a los padres de familia que garanticen que sus hijos cuentan con la aplicación de la doble o triple viral, que protege contra padecimientos como el sarampión, rubeola y paperas, así como vacunas de refuerzo contra rotavirus y

neumococo, las cuales se suministran de forma gratuita en todos los centros de salud.

Lo anterior en el contexto del reporte de la Secretaría de Salud (Ssa) de que, hasta el pasado 22 de agosto, había 4 mil 140 casos confirmados de sarampión, de los cuales más de 90 por ciento se han concentrado en algunos municipios de Chihuahua, aunque hay casos detectados en al menos 21 estados.

La autoridad sanitaria informó, en el reporte epidemiológico más reciente, que 90.4 por ciento de los contagios por sarampión son de personas que no cuentan con antecedente vacunal, mientras sólo 4.9 por ciento, es decir, en 204 casos, afirmaron que contaban con una o dos dosis de la vacuna triple viral.

Al respecto, la Ssa ha señalado que se destinó una inversión superior a los 15 mil millones de pesos para la adquisición de 96 millones de dosis de las 14 vacunas del Programa de Vacunación Universal.

Recordó que desde el inicio de la Campaña de Vacunación Invernal, el pasado octubre, se aplicaron más de 42 millones de dosis contra influenza estacional, de las cuales 6.6 millones fueron contra covid-19; mientras durante en la Semana Nacional de Vacunación, que se realizó del 26 de abril al 3 de mayo de este año, se superó la meta de inmunizar a 1.8 millones de personas, pues la jornada cerró con 2.2 millones de habitantes con el esquema básico de vacunas.

Por su parte, la Organización Panamericana de la Salud (OPS) recomienda a los países miembros de la región mantener altas coberturas de vacunación con al menos 95 por ciento de la población inmunizada con dos dosis de la vacuna triple viral, fortalecer los sistemas de vigilancia epidemiológica, en particular de niñas, niños y adultos que presenten fiebre y salpullido, e implementar una respuesta rápida ante casos detectados y confirmados.